JR東海労 サークル協情報

2016年4月5日

No. 1 4 5

発行 小林 光昭

編集 田村 浩彰

サークルで培った絆で、 たしろかおる応援プロジェクトを成功させよう! 第22回サークル協総会開催

サークル協議会は4月4日、東京・大崎第一区民集会所で第22回サークル協議会総会を開催しました。座長に今井副議長を選出し議事を進めました。

田村議長は「今年は、各部の行事に積極的に参加していきたい」と挨拶しました。来賓の本部木下書記長は「たしろかおる応援プロジェクトに全勢力を注ごう。8月に結成25年となる。JR東海労の未来を切り拓くため記念集会を開

JR東海労サークル協議会第22回総会

JR東海労労の

JR東海労の

JR東海労の

催する」と挨拶しました。

議事で、1年間の活動報告と今年度の方針を提起した後、各部からの取り組み内容や課題などを出し合い議論しました。サークル協が組織強化・拡大と、たしろかおる応援プロジェクトの成功のために奮闘することを全体で確認しました。

サークル協議会新役員

議 長 田村 浩彰(新 幹 線)

副議長 曽布川忠宏(静 岡)

副議長 今井 一夫(名 古屋)

副議長山本圭一(新幹線関西)

事務局長 高山 浩(本 部)

幹 事 本橋 浩司(本 部)

